

Jakarta Utara Sumbang 4.000 Kantong Darah ke PMI DKI

JAKARTA (IM) - Gelaran Jakarta Utara Mendonor dicatatkan Museum Rekor-Dunia Indonesia (Muri) sebagai donor darah terbanyak dalam bulan Ramadan. Dalam kurun waktu enam hari, terkumpul 4.000 kantong darah yang disumbangkan ke PMI DKI Jakarta.

"Kantong darah yang terkumpul melampaui target aksi ini akan ditiru, menjadi inspirasi PMI lain menyelenggarakan hal serupa," kata Sekretaris Jenderal PMI, Sudirman Said, dalam keterangannya, Jumat (15/4). Sudirman mengatakan PMI mencatat sebanyak 5,4 juta kantong darah dibutuhkan setiap hari di seluruh Indonesia. Sedangkan untuk Jakarta sendiri dibutuhkan 1.200 kantong darah setiap hari.

Dia menambahkan, dengan adanya 4.000 kantong darah yang disumbangkan Jakarta Utara, hal itu memberikan napas segar untuk PMI. Sebab,

ini menambah stok kantong darah yang kerap menurun di tengah Ramadan.

Sudirman mengatakan hingga kini gelaran donor darah masih berlangsung. Diperkirakan stok darah akan kembali bertambah.

"Ini suatu usaha yang luar biasa di tengah Ramadan dan COVID-19 yang belum tuntas. Terima kasih yang setinggi-tingginya kepada seluruh peserta donor darah," pungkasnya.

Gelaran Jakarta Utara Mendonor digelar oleh PMI DKI Jakarta berkolaborasi dengan PMI Kota Jakarta Utara, diinisiasi oleh Andreas Sofiani, RW 020 Kelurahan Sunter Agung, PT Temas, Tbk, Himpunan Bersatu Teguh, Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HiPMI) Jaya, dan Ikatan Keluarga Persaudaraan Tionghoa Bengkalis (IKPTB). ● yan

Puluhan Bus Antarkota di Terminal Pulo Gebang Tidak Layak Jalan

JAKARTA (IM) - Petugas menemukan puluhan bus antarkota antarprowinsi (AKAP) di Terminal Pulo Gebang, Jakarta Timur, tidak layak jalan menjelang arus mudik Lebaran 2022. Berdasarkan inspeksi keselamatan (ramp check) rutin yang dilakukan pihaknya ditemukan puluhan bus dari berbagai perusahaan otobus (PO) tidak layak jalan.

"Pada ramp check Senin (11/4) dari 10 bus yang diperiksa ditemukan dua bus tidak layak jalan, sementara pada ramp check Selasa (12/4) dari 11 bus diperiksa ditemukan tujuh tidak layak jalan," kata Kepala Terminal Pulo Gebang Bernad Pasaribu di Jakarta, Jumat (15/4).

Bernad menambahkan, ramp check pada Rabu (13/4) dari 13 bus yang diperiksa hasilnya 10 bus tidak layak jalan. "Penyebab tidak layak jalan tersebut bermacam-macam," katanya.

Menurut dia, sejak ramp check 1 April 2022 hingga

13 April 2022 ditemukan 53 bus laik jalan dan 45 bus tidak layak jalan. Bus AKAP yang dinyatakan tidak layak jalan karena menggunakan ban vulkanisir, kaca pecah dan pintu darurat terhalang kursi.

Selain itu, ban belakang sobek dan sabuk pengaman tidak berfungsi. Sejumlah hal ditemukan dalam pemeriksaan kelayakan itu seperti rangka pintu keropos, kaca depan ditambal, tidak adanya alat pemadam kebakaran, ban gundul, tidak ada palu pemecah kaca, lampu hazard mati hingga ban cadangan hancur.

"Kalau kerusakan mayor (banyak) tetapi tetap tidak diperbaiki kita akan tilang dan tidak izinkan beroperasi. Baru bisa beroperasi setelah pihak PO memperbaiki armanya," kata Bernad.

Dia mengatakan, pemeriksaan tersebut akan terus dilakukan setiap hari untuk memastikan keselamatan penumpang pada arus mudik tahun ini. ● yan

FOTO: MADONG LUBIS/INTERNATIONAL MEDIA, KAMIS (14/4).



TAK DIPELIHARA

Plafond dan Genteng Gedung Utama SMPN 4 Kota Bekasi, Jawa Barat ini tampak tak dipelihara. Padahal, pemerintah menyediakan anggaran untuk Belanja Pemeliharaan Gedung/Bangunan melalui dana Biaya Operasional Sekolah (BOS).

Anies Baswedan Minta Pusat Dukung Delapan Pembangunan di Jakarta

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan meminta pemerintah pusat mendukung delapan pembangunan demi transformasi Ibu Kota. Menurut dia, pembangunan tersebut memerlukan kerja sama berbagai pamangku kepentingan, termasuk pemerintah pusat.

"Dukungan dan kolaborasi dengan pemerintah pusat tersebut diharapkan menjadi stimulus guna mendorong percepatan transformasi Jakarta sebagaimana yang kita cita-citakan bersama," kata dia dalam keterangan tertulis, Kamis (14/4).

Salah satu aspek pembangunan tersebut adalah normalisasi dan peningkatan kapasitas aliran sungai di wilayah sungai lintas provinsi. Anies mendorong pemerintah pusat mendukung normalisasi di wilayah sungai Ciliwung-Cisadane. Lebih spesifiknya normalisasi daerah aliran sungai (DAS) Ciliwung.

Kedua adalah pembangunan dan peningkatan tanggul laut, breakwater, serta bangunan pengamanan pantai lainnya di kawasan pesisir utara. Ketiga, dukungan pemerintah pusat soal masterplan hulu-hilir pengendalian banjir.

Keempat, pembangunan SPAM Jatiluhur I dan Serpong-Karian yang masuk dalam hilir

Ibu Kota. Kelima, pembangunan Jakarta Sewerage System Pengolahan Limbah Jakarta.

Keenam, pembangunan rumah susun sewa atau milik sederhana untuk masyarakat berpenghasilan rendah. "Di antaranya Rusun Yos Sudarso, Rusun Muara Angek, dan Rusun Cipinang Besar Selatan," ucap Anies. Ketujuh, Anies melanjutkan, pemerintah DKI Jakarta juga perlu dukungan untuk membangun infrastruktur MRTI Jakarta Fase 2 rute Bundaran HI-Ancol Barat.

Pemintaan kedelapan, "Pembangunan Stasiun KRL di kawasan Jakarta Internasional Stadium (JIS)," ujar dia.

Pemintaan delapan dukungan ini disampaikan dalam pembukaan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Jakarta 2023.

Musrenbang berlangsung secara daring hari ini yang dihadiri juga oleh kementerian atau lembaga pemerintah pusat, DPR dan DPD RI, DPRD Jakarta, akademisi, serta lembaga internasional. Anies Baswedan menyampaikan perlunya perencanaan pembangunan yang dapat mentransformasikan Jakarta. Untuk itu, perlu ada dukungan berupa infrastruktur yang memadai. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



WAYANG SABDA IBADAH JALAN SALIB SECARA DARING

Dua umat Kristiani menyaksikan Wayang Sabda ibadah jalan salib secara daring di Bekasi, Jawa Barat, Jumat (15/4/2022). Pengurus Gereja Santa Clara menyelenggarakan pertunjukan Wayang Sabda secara daring saat ibadah Jumat Agung untuk membatasi jumlah umat yang hadir di gereja tersebut sehingga dapat mencegah kasus COVID-19.

Masih Ada 15 Kelurahan di Jakarta Belum Punya Puskesmas

Kepala Dinas Kesehatan DKI, Widyastuti berjanji secepatnya melakukan kajian terhadap 15 kelurahan yang belum memiliki puskesmas. "Akan kita kaji ulang. Kalau memang layak, akan jadi perhatian kita," katanya.

JAKARTA (IM) - Komisi E DPRD DKI Jakarta mengungkapkan di tengah jumlah penduduk yang terus meningkat, masih ada kelurahan yang belum memiliki puskesmas. Berdasarkan data yang di-

himpun, setidaknya ada 15 kelurahan di Jakarta yang belum memiliki puskesmas. Bahkan, di antaranya masuk dalam kawasan padat penduduk.

"Memang masih banyak PR di Jakarta terkait fasilitas

elayanan kesehatan di permukiman padat penduduk," tutur Wakil Ketua Komisi E DPRD DKI, Anggara Wicitra dalam keterangannya, Kamis (14/4).

Adapun 15 kelurahan yang dimaksud, yakni Kelurahan Duri Selatan, Kelurahan Jemberan Lima, Kelurahan Karanganyar, Kelurahan Tangki dan Kelurahan Gambir. Lalu, Kelurahan Gunung Sahari Selatan, Kelurahan Cikini, Kelurahan Senen dan Kelurahan Glodok. Kemudian, Kelurahan Gondangdia, Kelurahan Kebon Kacang, Kelurahan Kemayoran, Kelurahan Cipede-

ak, Kelurahan Karet Semanggi dan Kelurahan Kebayoran Lama Selatan.

Pihaknya pun meminta Dinas Kesehatan DKI segera berkoordinasi dengan sejumlah SKPD, untuk merealisasikan puskesmas. "Kami mendorong Dinas Kesehatan untuk melakukan pembelian lahan. Secara teknis, harus menggandeng Dinas Citata dan Badan Aset," imbuh Anggara.

Kepala Dinas Kesehatan DKI, Widyastuti berjanji secepatnya melakukan kajian terhadap 15 kelurahan yang belum memiliki puskesmas.

"Akan kita kaji ulang. Kalau memang layak, akan jadi perhatian kita," kata Widyastuti.

Lebih lanjut, dia menjelaskan bahwa untuk membuat puskesmas, harus melalui kajian konsep kewilayahan yang matang. Salah satunya, harus memenuhi syarat minimal 30 ribu penduduk di kelurahan tersebut.

"Harus ada konsep kewilayahan dengan minimal jumlah penduduk. Kalau hanya 6.000 dan sekitarnya gedung perkantoran, itu belum memenuhi syarat pembuatan puskesmas," imbuhnya. ● yan

Pemkab Bekasi Komitmen Pertahankan Lahan Sawah Dilindungi dalam RT RW

BOGOR (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, tengah menyusun revisi penyelesaian masalah Lahan Sawah Dilindungi (LSD) yang tidak sesuai peruntukkan dalam rencana tata ruang. Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriyadi, menyampaikan pihaknya akan berupaya melakukan revisi tersebut secara baik, cermat, dan teliti, sebagai dasar untuk perubahan rencana tata ruang di wilayah Kabupaten Bekasi.

"Kita lakukan ini dalam rangka Rapat Koordinasi LSD, ini sangat membantu karena Pemkab Bekasi sendiri sedang menyusun perubahan revisi tata ruang, akan kita lakukan dengan baik, cermat dan teliti. Tentu bisa jadi dasar perubahan rencana di wilayah Kabupaten Bekasi," ucapnya usai menghadiri Rapat Koordinasi Tindak Lanjut Verifikasi dan Klarifikasi Lahan Sawah Dilindungi (LSD) pada Kabupaten/Kota di Kantor Walikota Bogor, Kamis (14/4).

Rapat yang dipimpin langsung oleh Dirjen Pengendalian dan Penertiban Tanah dan Ruang (PPTR) Kementerian Agraria, Tani dan Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Republik Indonesia, Budi Situmorang, membahas perihal tindak lanjut verifikasi dan klarifikasi Lahan Sawah Dilindungi pada kota/kabupaten dan penyelesaian masalah LSD yang tidak sesuai peruntukkan dalam rencana tata ruang.

Pada Keputusan Menteri ATR/BPN Nomor 1589/SKHK/02.01/XII/2021, disebutkan LSD yang dimiliki Kabupaten Bekasi seluas 39.183,29 hektar. Kemudian, berdasarkan Pola Rencana Tata Ruang Wilayah, Kabupaten Bekasi memiliki Kawasan Pertanian Lahan Basah dan Lahan Kering seluas 35.341,52 hektar.

Selanjutnya setelah diverifikasi, ditemukan LSD yang sesuai dengan Kawasan Pertanian Lahan Basah dan Lahan Kering dalam RT dan RW Kabupaten Bekasi seluas 27.318,34 hektar. Sedangkan, LSD yang tidak sesuai dengan Kawasan Pertanian Lahan Basah dan

Lahan Kering dalam RT dan RW Kabupaten Bekasi seluas 11.864,95 hektar.

Menanggapi hal tersebut, Sekda mengatakan Pemerintah Kabupaten Bekasi akan terus bekerjasama dengan Tim Kementerian ATR/BPN untuk meninjau langsung LSD tersebut, guna melihat kondisi faktual di lapangan dalam bentuk berita acara untuk memperbaiki revisi SK.

"Kita terus bekerjasama dengan Tim Terpadu dari Kementerian ATR/BPN untuk nanti mereka meninjau langsung LSD, kita juga akan kawal itu. Jadi tidak hanya dari paparan, tapi bisa melihat kondisi faktual di lapangannya," kata Dedy dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Jumat (15/4).

Sebagai informasi, LSD merupakan kebijakan Kementerian ATR/BPN untuk memproteksi sawah beralih fungsi. Proses penetapan LSD dimulai dari proses verifikasi lahan baku sawah dengan citra satelit, data pertanahan dan tata ruang, data irigasi, data cetak sawah, serta data kawasan hutan yang kemudian akan ditindak lanjut

sebagai verifikasi dan klarifikasi oleh pemerintah daerah.

Selanjutnya, peta yang ditampilkan merupakan hasil dari sinkronisasi oleh Tim Terpadu Kementerian ATN/BPR

untuk usulan peta lahan yang dilindungi, yang akan ditetapkan oleh Kementerian ATR/BPN sebagai acuan dalam pengendalian alih fungsi sawah. ● mdl



FOTO: DOK. PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI.

Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriyadi (kanan) saat menghadiri Rapat Koordinasi Tindak Lanjut Verifikasi dan Klarifikasi Lahan Sawah Dilindungi (LSD) pada Kabupaten/Kota di Kantor Wali Kota Bogor, Kamis (14/4).

Sinar Mas Land dan Apkasindo Gelar Bazar Minyak Goreng Murah

JAKARTA (IM) - Sebagai bentuk kepedulian terhadap kebutuhan masyarakat dan dalam rangka menyambut bulan suci Ramadan, Sinar Mas Land bersama Asosiasi Petani Kelapa Sawit Indonesia (Apkasindo) menyelenggarakan CSR Pasar Murah Minyak Goreng Murah.

CSR tersebut memberikan sebanyak 20.000 liter kepada masyarakat dan pelaku usaha mikro, kecil, menengah (UMKM) di Mal Manga Dua, Jumat (15/4).

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari salah satu program corporate social responsibility (CSR) perusahaan di bidang ekonomi sosial. Wali Kota Jakarta Pusat, Dhany Sukma dalam sambutannya mengatakan pihaknya mengapresiasi kegiatan bazar minyak goreng ini yang memberikan kemu-

dahan kepada masyarakat dan UMKM untuk mendapatkan minyak goreng murah terutama di Ramadan ini.

"Semoga ke depan semakin banyak perusahaan yang membuat kegiatan CSR serupa sehingga manfaatnya dapat dirasakan langsung oleh seluruh masyarakat," ujarnya.

Kepala Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah Provinsi DKI Jakarta, Elisabeth Rante Allo menyebutkan bazar ini merupakan bentuk kolaborasi nyata antara pengusaha dan pemerintah untuk memenuhi kebutuhan dasar masyarakat.

Selain itu, upaya tersebut menunjukkan kepedulian kepada pelaku UMKM sebagai pilar ekonomi untuk bisa bangkit membangun usaha mereka yang terdampak se-

lama pandemi.

ITC Group Division Head Sinar Mas Land, Christine N Tanjungan menyampaikan bazar minyak goreng tersebut merupakan kepedulian sosial kepada masyarakat dan para pelaku UMKM untuk mendapatkan minyak goreng dengan harga terjangkau.

Setiap orang hanya dapat membeli satu paket jeriken berisi 5 liter minyak goreng dengan harga Rp80.000.

"Kami berharap dengan kehadiran bazar ini dapat meringankan dan membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan minyak goreng untuk rumah tangga maupun usaha para pelaku UMKM."

Mal Manga Dua merupakan salah satu pusat perbelanjaan yang dikelola ITC Group Sinar Mas Land. Berlokasi di Jakarta Pusat dan ber-

transformasi menjadi Technology Life Style, mal ini menjual berbagai macam barang berbasis teknologi seperti laptop, komputer, elektronik, gadget, kamera, sound system, CCTV,

handy talky, hingga gaming experience center terlengkap dari berbagai merek seperti Predator dari Acer, ROG dari Asus, MSI, Omen dari HP, Legion dari Lenovo. ● yan

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan kepada khalayak ramai sehubungan dengan telah dilakukannya Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham sebagai pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT TUTA INVESTASI MEDIA INTERNASIONAL, berkedudukan di Jakarta Selatan (Untuk selanjutnya disebut "Perseroan") berkenaan dengan rencana Pengurangan Modal Dasar dan Modal ditempatkan dan disetor di dalam perseroan tersebut, sesuai dengan ketentuan Pasal 44 UU nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka bagi setiap pihak yang memerlukan informasi atau keberatan dapat memperoleh informasi atau mengajukan keberatannya secara tertulis dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini ke alamat :

PT TUTA INVESTASI MEDIA INTERNASIONAL
Gedung Equity Tower Lantai 18 Unit G dan H
Jalan Jenderal Sudirman Kavling 52 - 53
Kelurahan Senayan Kecamatan Kebayoran Baru
Jakarta Selatan

BILLY LANAJAYA
Direksi Perseroan